

# Übernachtung in der Kita

Am Nachmittag stand ein ganz besonderes Abenteuer auf dem Programm: Gemeinsam fuhren die Vorschulkinder der ABC's und des Zuckertütchenclubs ins Zwickelino – ein Ort voller Spiel, Spaß und Bewegung.

Nach vielen tollen Momenten ließen wir uns abholen, in die Kita bringen und verbrachten die Zeit bis zum Abendessen draußen im Garten, wo die Kinder bei schönem Wetter fröhlich weiterspielen konnten, während im Hintergrund schon die Nudeln für das Abendessen vorbereitet wurden.



Nach dem gemeinsamen Essen ging es mit guter Laune weiter zur Kinderdisco – es wurde getanzt, gelacht und gefeiert! Doch damit war der Tag noch lange nicht vorbei:

Im Anschluss machten wir es uns zum gemeinsamen Kinoabend gemütlich, bevor ein weiteres Highlight wartete – unsere spannende Nachtwanderung.



Mit vielen schönen Eindrücken und etwas müde, aber glücklich, kuschelten sich schließlich alle in ihre Betten – und schliefen zufrieden ein.



Ein Tag voller gemeinsamer Erlebnisse, an den die Kinder sich bestimmt noch lange erinnern werden!